

3 informations pour bien commencer la journée : Feeleat, The Fork et le grand prix ACF

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Feeleat, The Fork et le grand prix ACF Auto Tech 2020.

Temps de lecture : minute

13 février 2020

L'application Feeleat développe une interface dédiée aux professionnels de la santé

Feeleat, l'application destinée aux personnes souffrant de troubles alimentaires, a développé une interface dédiée aux professionnels de la santé. Jusqu'alors entièrement conçue pour les patients, FeeleatMed permettra au corps médical de les suivre. Une fois inscrit, le médecin peut envoyer une invitation à son patient sur la plateforme afin d'accéder à son carnet alimentaire où sont répertoriés repas et ressenti. Ainsi, le suivi de l'évolution de la maladie est plus simple et le traitement thérapeutique peut être adapté aux besoins du patient. FeeleatMed permet également aux médecins d'être référencés comme partenaires de l'application et donc d'être présentés aux utilisateurs enregistrés sur la plateforme Feeleat.

La Fourchette se rebaptise The Fork

La plateforme de réservation de restaurants en ligne la Fourchette décide

de se rebaptiser The Fork. L'objectif de ce changement est de faciliter son identification sur les différents marchés où elle est présente. En effet, aujourd'hui disponible en Europe, en Amérique latine en Australie et maintenant en Suisse, The Fork souhaite pouvoir être reconnue facilement comme la plateforme de réservation de référence. En plus de ce changement de nom, la plateforme a développé une interface pour les professionnels, The Fork Manager. Celle-ci leur permettra de gérer les réservations en ligne pour optimiser leur nombre de couverts servis mais aussi leur offrira une visibilité grâce à leur présence sur la plateforme.

Le grand prix ACF Auto Tech 2020 a ses six finalistes

L'automobile club de France (ACF) et l'ESSEC automobile club ont sélectionné des six startups retenues sur les 89 candidatures au grand prix ACF Auto Tech 2020 (GPACF 2020). Celui-ci se divise en deux récompenses : le grand prix ACF 2020 et le prix pionnier ACF 2020. Les startups retenues pour le premier sont En Voiture Simone, pour baisser le coût des permis en ligne, Outsight qui propose une nouvelle génération de capteurs caméra 3D et lotz.bzh, spécialiste de la cybersécurité pour les tableaux de bord automobiles. Les concurrents pour le prix pionnier ACF 2020 sont Heex Technologies qui gère les données automobiles, Altaroad qui propose des capteurs améliorant la durabilité et la sécurité des infrastructures routières et AC Biode qui a développé une pile favorisant la mobilité électrique et le stockage d'énergie renouvelable. Les vainqueurs pourront accéder aux prix d'une valeur totale de 200 000 euros. Nouveauté cette année, une mention Greentech du GPACF pour récompenser la contribution du lauréat au développement durable sera décernée. Celle-ci pourra être cumulée aux précédents prix énoncés. Les vainqueurs seront annoncés le 2 avril prochain.

Article écrit par Gaëlle Doublé